



Antwort zur Anfrage Nr. 0731/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt
betreffend **Erstaufnahmeeinrichtung Kommissbrotbäckerei**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Welche Aufnahmekapazität hat die dort ansässige Erstaufnahmeeinrichtung?
Wie hoch ist zuletzt die Auslastung der Einrichtung?**

Seitens des Landes sind der Landeshauptstadt Mainz keine genauen Zahlen zu Belegungskapazitäten und konkreten Auslastungen übermittelt worden.

**2. Beabsichtigt die Stadt Mainz in den kommenden Monaten diese Einrichtung vom
Land Rheinland-Pfalz zu übernehmen?**

Die Landeshauptstadt Mainz wird zeitnah mit der zuständigen Stelle, der Bima, Gespräche über eine mögliche Übernahme des Geländes führen. Für eine abschließende Bewertung hinsichtlich der Tauglichkeit als kommunale Flüchtlingsunterkunft, fehlen derzeit noch wesentliche Informationen, die im Rahmen dieses Gespräches erwartet werden.

**3. Gibt es seitens der Stadt Mainz Pläne für eine Nutzung der Gebäude der Kommissbrot-
bäckerei innerhalb der kommenden 24 Monate für andere Zwecke als die Unterbrin-
gung von Flüchtlingen?**

Die Verwaltung geht davon aus, dass der Bund mittelfristig eine Veräußerung des Gebäudes beabsichtigt. Dies setzt aber eine endgültige formale Aufgabe der militärischen Nutzung voraus.

Mit dem Bund werden in Kürze Gespräche stattfinden, die eine Nachnutzung der Fläche zum Inhalt haben.

Mainz, 18.05.2016

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter